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#26 Контактёр с внеземными цивилизациями Ирина Подзорова: ответы на

вопросы в ВК. Что есть истина? 
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Участники  -  Ирина  Подзорова,  Максим  Русан,  представители  Межзвездного

союза (далее МС): МидгасКаус (планета Эслер) и ЛиШиони (планета Шимор)

 

00:30 Как выглядят представители Шимора и Ташига?

Ирина (ЛиШиони): Рост представителей моей цивилизации от 180 до 240 см,

кожа  в  основном  синих  и  голубых  оттенков,  но  на  нашей  планете  существует  18

различных  племен  с  разным  оттенком  кожи  от  светло-голубого  до  фиолетового

оттенка, который вы называете ярко лиловым. В остальном телосложение и пропорции

тела сходны с землянами.

У  представителей  Ташига  рост  от  110  -  130  в  среднем,  тело  худое  гибкое,

крупная  голова  грушевидной  формы,  два  миндалевидных  глаза,  которые  немного

приподняты  широкой частью вверх к  вискам,  нос  и  рот малозаметны,  они меньше

напоминают людей земных цивилизаций, чем шиморцы. Кожа у ташиганцев варьирует

от  серого  до  серо-зеленого  в  зависимости  от  того,  сам  ли  это  ташиганец  или

представитель одной из их многочисленных колоний в галактике.

 

02:55  Сколько  поколений  дараальцев  воспроизводится  искусственным

путем?

Ирина  (Мид):  Лично  знаю  представителя  Дараала  Кирхитона  уже  много

времени. Ради своего личного интереса я изучал историю Дараала. И могу сказать, что

последние  5600  земных  лет  поколение  дараальцев  воспроизводится  через  аппарат.

Учитывая, что средняя продолжительность жизни около 350 земных лет, становится

ясным, что это десятки поколений.

 

4:07 Что такое чувства? Сколько их у человека? Где они живут в нем и

куда уходят после смерти тела?

Ирина (Мид): То, что вы называете чувствами, у нас включено во внутреннюю
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структуру строения духа. Они находятся во внутренней структуре части Духа, которая

называется  Духовным Сердцем  или  по  другой  терминологии  Сутью. Это  не  имеет

отношения к сердцу как физическому органу. Это сердцевина самого Духа, его Суть,

его Сущность, от которой уже зависят две остальные части Духа - разум и энергия.

После  смерти  физического  тела  чувства  никуда  не  уходят,  они  остаются  в  Духе  и

вместе с ним они уходят в духовный мир на тот уровень, которого он достиг при жизни

в материальном мире.

 

5:50 Дайте определение слову совесть и откуда она взялась?

Ирина (Мид): Как я уже говорил ранее, совесть - это название на русском языке

той части Духа, которая связана с контактом с Высшим Я.  То есть с той частью его

энергии, сознания, подсознания и всего остального, которая является образом божьим,

светом  Бога  внутри  каждого  духа.  Совесть,  как  и  интуиция,  напрямую  никак  не

относится ни к разуму, ни к чувствам, ни к энергии. Она пронизывает все собой, как

свет  пронизывает  пространство.  Совесть,  как  и  свет,  как  и  любовь  ни  откуда  не

взялась, наоборот это та энергия, то сознание, та воля, тот разум, который как раз и

является причиной проявления всех остальных частей Духа. То есть я говорю о том

едином свете, который всех нас родил. Конечно, в вашем обществе она часто говорит

вам не через внутренний голос, как это у нас на Эслере, а через моральные установки

вашего общества, ваших родителей, других каких-то авторитетных для вас источников.

Но  это  все  происходит  от  того,  что  у  вас  не  практикуется  повсеместное

распространение  информации  о  контакте  с  тем  внутренним  светом,  который  есть

внутри каждого из вас.

 

8:30 Говорят, что вокруг Земли вращалось две Луны. Так ли это? Сколько

лет назад, кем и почему они были разрушены?

Ирина  (ЛиШиони):  История  Солнечной  системы,  которая  была  дана  ранее,

говорит вам о том, что до войны селбетовцев с тумесоутцами и бурхадцами за вашу

планету,  у Земли вообще не было естественного спутника ни одного.  После войны,

когда  Земля  удалялась  от  Солнца  и  даже  покинула  плоскость  эклиптики,  мощные

корабли  ваших  создателей  остановили  её  удаление  от  Солнца  с  помощью  своих

гравитационных полей и установили на ту орбиту, придали ей ту скорость вращения

вокруг своей оси и вокруг вашей звезды, которую вы видите сейчас. И, так как Земля

удалялась  от  Солнца,  на  своем пути  она  захватила  в  свое  гравитационное  поле  ту



планету,  которая  была  между  Землей  и  Марсом.  Маленькая  планета,  которую  вы

сейчас знаете как Луна. Луна тогда примерно в 14 раз приблизилась к Земле и была

реальная опасность столкновения двух планет. Но силами МС орбиты двух небесных

тел были скорректированы таким образом, как вы это видите сейчас.  Именно по этой

причине Луна всегда повернута к Земле одной стороной.

 

11:00 Откуда тогда появилась информация на Земле по поводу трех лун?

Или  может  это  какая-то  мифологическая  история  либо  это  какое-то

представление о каких-то цивилизациях?

Ирина: Есть и информация по поводу нескольких Солнц. Луны, Солнца - это все

те объекты МС, в основном тумесоутцев, огромные круглые корабли света, которые на

небе появлялись, на орбите Земли были фактически ее спутниками, базовые станции, и

естественно древние люди принимали их за Луну, за Солнце. Они были видны очень

хорошо, потому что, например, даже то, что вы называете Нибиру, этот корабль имеет

в  диаметре  около  нескольких  сотен  километров.  Это  действительно  база  многих

кораблей, завод для изготовления роботов и много чего другого.

Комментарий  Максима:  Интересно,  то  есть  это  не  планета  Нибиру,  а  есть

корабль? Или есть планета Нибиру?

Ирина:  Была та,  которая  разрушена  возле  Сириуса,  от  которой  остался  пояс

астероидов. Между прочим, на одном из контактов Ирины Кирхитон возил ее как раз

на один из таких астероидов возле Сириуса, где поныне существует тумесоутская база,

где исследуются останки планеты. 

 

 13:00 За чей счет пополняется бюджет государства ваших планет?

Ирина (ЛиШиони): Бюджет нашей планеты пополняется благодаря слаженному

труду  всех  звеньев  нашего  общества.  То  есть  наша  экономика  основана  на

государственном  управлении  товарооборотом  и  на  сознательном,  свободном

подчинении этому управлению всех граждан планеты. То есть основа нашего бюджета

- это производство именно тех товаров, которые реально нужны населению, и сбыт

этих товаров за те денежные единицы, которые являются единицей труда в той или

иной сфере.

 

15:05 Какие у вас денежные единицы? Как они называются?

Ирина: Лампшин.



Комментарий Максима: Сколько лампшин в среднем получает шиморец?

Ирина: За период, который равен трем оборотам Шимора вокруг себя, около 110

часов по земному времени, 520 лампшин.

Комментарий Максима: МидгасКаус, а у вас как устроена система?

Ирина:  В  целом  наша  система  напоминает  общинное  распределение

производимых  вещей  и  предметов.  То  есть  производство  наших  товаров  не

бесконечно, сколько желает потребитель, а по заказу. Если нужно произвести какой-то

товар, по которому есть запрос в обществе, его производит наш завод, можно сказать.

У каждого эслеровца есть дома специальный прибор,  можно назвать  компьютером,

который связывает его с всеобщей сетью производителей. По нему можно направить

запрос в эту базу, в чем он нуждается. И по этим данным уже формируются заказы, что

производить в тот или иной месяц больше.

Комментарий  Максима:  А  как  вы  зарабатываете  деньги  для  того,  чтобы

покупать эти товары?

Ирина:  У  нас  каждый  город  имеет  свое  управления  общинников.  Союз

общинников Эслера формирует деньги. Но у нас нет реальных бумажных денег,  мы

расплачиваемся  по  тому,  что  бы  вы  назвали  чипами.  У  нас  электронные  деньги.

Переводит электронные деньги на счет  того или иного эслеровца естественно либо

правительство,  либо  если  это  МС,  например,  те  структуры,  в  которых  работает

эслеровец.  У  нас  уже  давно  нет  реальных  денег,  которые  можно  производить  как

материальные носители.

 

19:56 Как вы занимаетесь торговлей с другими планетами? И занимаетесь

ли вообще торговлей с другими планетами?

Ирина:  В целом как цивилизация нет,  но как частные лица есть.  В МС есть

специальные преобразователи, в которых можно перевести нашу внутреннюю валюту

Эслера на внутригалактическую.

 

20:30 Почему инопланетяне создали на Земле людей, а сами не поселились

на этой планете?

Ирина:  Потому что планета была выбрана сначала именно для наблюдения за

естественной эволюцией приматов в таких условиях разнообразного животного мира.

А потом когда 2 млн. лет естественной эволюции не происходило, эта планета была

выбрана  для  того,  чтобы  провести  эксперимент  по  созданию  гибрида,  как  вы  уже



знаете, трех цивилизаций и земного примата. В галактике достаточно планет, где могут

поселиться представители любой цивилизации. Гораздо больше звезд с планетами, чем

без них.  

 

21:40  Какая  численность  людей  была  на  планете  на  момент  принятия

решения о расселении на Венеру и на Марс?

Ирина  (ЛиШиони):  Согласно  данным  МС  по  истории  на  момент  принятия

решения о расселении на Венеру и Марс на Земле было около 2,5 млн. людей.

 

22:25  Какая  численность  людей  была  на  планете  на  момент  принятия

решения о расселении на Венеру и на Марс?

Ирина: Первоначально расселили по 20 000 на Венеру и 20 000 на Марс около

200 000 лет назад.

 

22:46 Каким образом это расселение должно было ускорить эволюцию? 

Ирина: Таким образом, что ученые МС создали теорию о том, что в обществах,

изолированных на других планетах, общественная эволюция пойдет другим путем, и

будет больше возможностей для создания обществ со своими законами, понятиями, в

которых  в  дальнейшем  будут  воплощаться  те  или  иные  духи.  Потому  что  разные

условия жизни, разная природа, удаление от Солнца и все остальное, считалось, что

это влияет на цивилизацию.

 

23:52 Кто и зачем принес на Русь христианство?

Ирина (Мид): Если говорить о массовом распространении христианства, то это

сделал  один  из  князей  вашего  государства  в  прошлом,  которого  вы  все  знаете,  и

который  причислен  к  лику  Святых,  как  равноапостольный  Владимир. Он и  назван

равноапостольным, потому что он как апостол принес в другую страну это учение. Это

было  его  решение  на  момент  знакомства  с  христианством  в  Константинополе.  Он

решил, что оно больше отвечает законам, которые он устанавливал в своем княжестве,

больше будет помогать сплочению Руси под единым знаменем Иисуса Христа, чем те

разрозненные роды, племена и даже отдельные семьи, которые были ранее. Они часто

выходили из-под влияния князя, так как были поклонниками различных богов, жрецов,

и  всё  это  было  рассредоточено  по  различным  эгрегорам.  Поэтому  видя  идейное

разногласие в рядах своих подданных - славянских племен, он решил ввести не только



потому, что сам искренне поверил во Христа. Как мог быть искренним на тот момент,

потому что у него действительно была очень сложная жизнь тоже, и было много в его

душе противоречивого.  Он решил,  что  эта  религия подойдет и  для него,  и для его

семьи,  и  для  большего  упрочнения  власти  его  и  его  сыновей  на  престоле.  На  тот

момент он так решил, и это было одним из его ведущих мотивов.

 

27:09 Почему сейчас происходит переселение народов и что происходит с

Европой?

Ирина (Мид):  Часто контактируя с представителями вашего мира, я слышу речь

о том, что с Европой происходит что-то страшное, что ее захватывают представители

азиатских народов, что эта ассимиляция ни к чему хорошему не приведет, и другие

речи.  Я выскажу естественно  свое  личное  отношение  к  этим вопросам.  С Европой

происходит  ровно  то  же  самое,  что  и  должно  происходить  из-за  пониженной

рождаемости  в  европейских  странах  и  завышения  этого  показателя  в  азиатских

странах.  Поскольку всё это происходит более быстрыми темпами, чем было бы, если

бы  не  было  той  войны  в  Азии,  которую  развязали  ваши  земные  военные  и

политические структуры, которые находятся под влиянием в основном экономических

программ. В том смысле, что в регионе войны много полезных ископаемых, и именно

борьбу  за  влияние  на  эти  регионы  ведут  между  собой  ведущие  державы,  которые

просто,  можно  сказать,  натравливают,  ссорят  эти  народы  между  собой,  борясь  за

влияние на них, чтобы через них получать полезные ископаемые. Я так считаю, при

объединении ведущие мировые державы в силах быстро, в течение 2-3 земных суток,

остановить ту войну с террористами. Они в силах это сделать по технической своей

составляющей  и  по  людским  ресурсам.  Но  все  дело  в  том,  что  именно  те

олигархические  структуры  западного  мира  превращают  ислам  в  ту  приманку  для

молодых  исламских  фундаменталистов,  которые  потом  делают  оружие  на  тайно

переправленные деньги, как раз тех же самых западных олигархов. И всё это ради того,

чтобы держать этот регион в напряжении,  чтобы бороться за  влияние на умы этих

народов, как я уже сказал, с целью завладеть тем, что принадлежит им по праву - то,

что у них под ногами.  И именно поэтому наплыв азиатов в Европу -  естественный

наплыв, так как они бегут от той жизни, от войны, от голода, от болезней, от эпидемий,

которые  этими  действиями  вызваны.  Естественно,  что  повинуясь  инстинкту

самосохранения, они будут искать для себя и своих детей лучшее место. На самом деле

это  показатель  более  глубокой  проблемы  вашего  общества,  именно  разобщенности



землян как государств. Если бы вы были едины хотя бы в стремлении восстановить

мир  на  всей  планете,  то  за  24,  максимум  48  часов  были  бы  остановлены  все

террористические группы.

 

32:42 По утверждению Андрея Тюняева на Земле много биороботов, химер,

клонов и гибридов, а людей, созданных по образу Бога, практически не осталось.

Что вы думаете по этому поводу?

Ирина  (ЛиШиони):  Я  бы  хотел  уточнить  у  уважаемого  Тюняева,  по  каким

признакам  он  определяет,  в  ком  есть  образ  божий,  а  кто  биоробот.  Если  есть  эта

информация  у  Тюняева  или  у  того,  кто  задал  вопрос,  я  с  удовольствием  с  ней

ознакомлюсь. По каким признакам уважаемый господин Тюняев определяет клонов,

биороботов, химер на Земле и отделяет их от людей с образом божьим? Разве у него

есть точный прибор для установления количества или качества этого образа в душах

людей? Невозможно ответить на этот вопрос, не зная, что человек подразумевает под

этими понятиями.

Комментарий Максима:  Я думаю, что он подразумевает,  что есть физическое

тело, а в нем нет души.

Ирина: Чтобы рассудить о том, в ком есть душа,  а в ком нет,  это надо быть

Богом. И не просто Богом, это надо быть полностью в свете Бога. И при этом, даже

если ты будешь полностью в свете Бога, ты никогда не скажешь на того, кто в нем не

находится, что это биоробот. Ты просто скажешь, что он еще не на том уровне.

35:29 Существуют физические тела без душ?

Ирина: Да, трупы. Любое физическое тело, в котором есть жизненная сила, в

котором воплощен дух, имеет душу.

 

35:58  Что  такое  Таро,  Скандинавские  руны,  Буковник  ВсеЯСветной

Грамоты и можем ли мы всем этим пользоваться?

Ирина (Мид): Названные вами предметы, объекты относятся к системам знаний

различных народов и вернее даже не самих народов, а их жрецов. Таро, руны, буквица

- это все символы тех понятий, которые в них зашифрованы. Они были созданы для

обучения  старшими  жрецами  младших.  То  есть  это  некоторые  символы  тайного

жреческого языка. В каждом народе они естественно были различны. И даже потом

дальше со временем, когда культы, породившие эти системы знаний, стали заменяться

на  христианство,  на  другие  более  современные системы верований,  то  те  жрецы и



мистики,  которые  в  дальнейшем  пользовались  этими  системами,  вкладывали  свое

значение в древние символы. И не факт, что оно совпадало с их изначальным древним

смыслом. Можно пользоваться всем, если вы точно знаете, для чего вы это делаете, и

что это вам приносит. Нет тут абсолютного запрета. Это дело души каждого человека.

Здесь не может быть абсолютных запретов, потому что ничего плохого в этих системах

знаний нет, это просто древние системы понятий. Это как, можно ли читать ребенку

мифы  древней  Греции?  Можно,  нужно  даже,  я  бы  сказал.  Ничего

противоестественного, ничего темного в этих системах нет. Это абсолютно адекватные

системы  древнемистической  символики,  которые  описывали  реальный  мир.  Под

словом реальный мир я понимаю также и духовный.

 

39:11 Можно ли себе навредить, неграмотно пользуясь этими структурами?

Ирина: Себе можно навредить, неграмотно пользуясь чем угодно. Здесь вредит

скорее неграмотность, чем использование. То есть, говоря проще, если человек будет

неправильно  пользоваться  каким-то  материальным  или  духовным  объектом,

предметом или учением, он себе и другим однозначно вредит. Очень простой пример -

может  ли  кому-то  навредить  учение  Христа?  Скажете,  нет?  Вспомните  костры

инквизиции. Что это? Это как раз неправильное применение его учения.  Вредит не

учение  Христа,  а  неправильное  его  понимание.  Еще  раз  повторюсь,  что  Христос

принес светлое учение, но даже это учение не помешало людям превратить его в пламя

костров. 

 

40:35 Что есть истина?

Ирина  (Мид):  Я  еще  раз  отвечу  на  вопрос.  Так  как  этот  вопрос  буквально

повторяет вопрос Понтия Пилата, который он задал Иисусу Христу. Он его спросил,

что  есть  истина.  Как  помните,  Христос  на  это  ничего  не  ответил.  На  этот  вопрос

невозможно ответить так, чтобы это стало истиной для всех. Вы сейчас подумаете, что

я говорю о том, что для каждого истина своя, а значит можно делать, что угодно. Это

не так.  На самом деле истина одна.  Истина -  это всего лишь слово,  написанное на

бумаге.  Для вас -  тех,  что еще ее не познали.  А когда вы ее познаете,  этот вопрос

потеряет  смысл,  потому  что  вы  узнаете,  что  слова:  Истина,  Свет,  Добро,  Любовь,

Жизнь - это названия одной и той же энергии, которая создала все вокруг и которая

родила нас всех.

 



42:16 Что такое Рейки и можно ли это применять?

Ирина  (ЛиШиони):  То,  что  вы  называете  словом  Рейки,  это  энергия  11

плазмоидных цивилизаций, направленная их объединением специально для изменения

жизненных  процессов  в  клетках  плотноматериальных  тел.  В  эти  11  плазмоидных

цивилизаций входят и цивилизации вашего Солнца,  Сириуса,  Арктура,  Бетельгейзе.

Это  объединение  похоже  на  наш  МС,  только  это  все  в  тонкоматериальном  плане.

Точно так же, как и с таро, христианством, любым учением и практикой, это нужно

применять,  точно зная, что вы делаете, для чего, и точно выполняя все правила той

системы,  в  которую  вы попали.  Правильное  использование  Рейки  и  избавление  от

убеждения, что это панацея от всего, ничего плохого не несет.

 

44:13 Неужели, когда мать истязает до смерти собственное дитя - это выбор

Духа ребенка? Это путь Духа к саморазвитию и самосовершенствованию? Для

чего нужно зло?

Ирина  (Мид):  На  самом  деле  этот  вопрос  очень  простой.  Зло,  как  действие

Духов, в мире нужно для проявления той свободы, которая изначально заложена во

всех Духах.  То есть мать, истязая собственное дитя, этим истязанием проявляет свою

свободу воли не быть в свете, Боге, истине, а быть в его противоположности. Право

изначально  дано  всем  Духам,  потому  что  любовь,  как  и  свет,  может  быть  только

свободной. Перед воплощением Духу дают программу жизни, но в нее не включается

смерть  от злых действий иных Духов. То есть действие  убийцы,  другими словами,

нельзя  оправдать  тем,  что  эта  программа  была  создана  душой  убитого  каким-то

образом.  Это  действительно  его  личное  зло.  Почему  это  произошло  именно  с  той

душой, которая была рядом с ним в момент погружения его в негатив, это конечно не

случайность. Эта убитая душа тоже должна пройти урок прощения, принятия того, что

уже произошло в духовном мире. Но это совсем не значит,  что была создана такая

программа. Например,  так  происходит  с  душами  нерожденных  детей.  У  них  была

четкая программа жизни, они ее долго обдумывали, воплотились, но им не дали даже

родиться те родители, на которых была возложена ответственность за их рождение. В

этом  случае  программа  просто  прерывается,  и  Дух  идет  снова  в  очередь  на

воплощение.  Еще один важный аспект в этом вопросе,  что,  когда человек погибает

естественной смертью, он погибает согласно своей программе. То есть он приходит в

духовный мир уже готовым к переходу. Когда он погибает насильственной смертью,

это всегда происходит, когда он не готов. Именно поэтому МС выступает резко против



смертной казни в любых ее проявлениях. Так как таким образом можно принести еще

больше вреда Духу, который стал злым демоном, убил много людей. Мотив мести в

этих случаях недопустим,  так как месть  за совершенное убийство не приведет Дух

убийцы к осознанию. Она приведет к вхождению в духовный мир неготового Духа и

его  большей  деградации,  что  не  отвечает  общей  цели  эволюции  всех  Духов  всего

духовного мира. Поэтому убийство - это всегда зло, это всегда против программы. И

оно ничем не может быть оправдано, даже выбором. То есть нельзя сказать, что, если

человек кого-то убил, значит, так было заложено программой, а убийца ее выполнил. В

таком случае некого судить, нужно судить того, кто создал эту программу.

 

50:18 Что такое литотерапия? И какая энергия есть в камнях?

Ирина (ЛиШиони): Кристаллы и камни - это объекты, составленные из тех или

иных  молекул,  которые  естественно  излучают  те  или  иные  виды  энергий.  Говоря

терминологией МС, это энергии первого уровня, то есть электромагнитные колебания

той  или  иной  частоты.  Воздействуя  на  электромагнитные  поля  физических  тел

гуманоидов, они могут активизировать или подавить тот или иной процесс в клетках,

на чем и основана литотерапия. Некоторые кристаллы и камни имеют так называемую

память кристаллической решетки. Это особые свойства камней и кристаллов, которые

позволяют человеку либо гуманоиду, направив свою жизненную силу в этот объект,

зарядить  эту  жизненную  силу  той  или  иной  мыслеформой,  которая  в  дальнейшем

будет оказывать влияние уже на ауры других людей и гуманоидов. Этим обладают не

только  камни,  но  и  кристаллы,  даже  соль  и  сахар,  например.  Они  обладают

способностью заряжаться, то есть вбирать в себя заряды той жизненной силы, которая

исходит из людей и их эмоциональных всплесков.

Комментарий Максима: Какую энергию несут сами камни? То есть можно ли

делать массаж камнями либо прикладывать, либо органы лечить? 

Ирина (ЛиШиони): Сами камни обладают энергией первого, второго и третьего

уровня, как и все вещества. Но из них исходит в основном энергия первого уровня, то

есть  это  электромагнитные  поля  той  или  иной  частоты.  Они  могут  влиять  на

электромагнитные  поля  органов  физического  тела  и  либо  активизировать,  либо

подавлять  те  или  иные  процессы  обмена  веществ,  у  них  там  синтезы  различных

веществ. Фактически литотерапия это один из подвидов физиотерапии, то есть лечение

природой.

Комментарий Максима: То есть все это работает, все это действенно?



Ирина  (Мид):  Да.  Вашим  людям  хорошо  известен  тот  эффект,  который

наблюдается  у  людей,  которые  страдают  приступами  ревматизма,  например,  от

лежания  на  горячих  камнях.  Или  от  обкладывания  себя  песком,  глиной,  грязью  и

другими  формами  материальных  энергий,  которые  действуют  и  через  вещества,

которые  проникают  через  кожу,  и  в  не  меньшей  степени  через  тепло,  которое  мы

считаем  тем  же  самым  электромагнитным  излучением,  одним  из  видов  энергий

первого уровня этих веществ. И даже те же самые минералы, тот же самый белемнит,

например,  имеет  свою  энергию,  свое  вещество,  которое  на  химическом  уровне

действует как заменитель многих минералов, которые продаются. А на энергетическом

уровне,  так  как  он  очень  древний,  жил  в  атмосфере  еще  той  допотопной  земли,

набирал там энергию и вещества, он активизирует энергетическую систему человека.

 

55:40 Что внеземной разум думает по поводу церкви и коррупции в этой

структуре?  Как  это  влияет  на  простых  людей,  которые  пока  дальше  церкви

двигаться не готовы?

 Ирина (Мид): Да никак чужой грех не может повлиять на искренность другого

человека, который через него получает действие эгрегора, построенного до него много

веков назад. Коррупция в сфере церкви, политики, экономики и других сфер в данном

обществе  неизбежна,  так  как  само  ваше  общество  основано  на  пропаганде

потребления.  Эта  пропаганда  не  обходит  стороной  и  церковь.  Она  состоит  из  тех

людей  вашего  общества,  в  котором  и  вы  все.  Личный  грех  того  священника,  к

которому  человек  приходит,  чтобы  через  него  получить  благодать  через  таинство,

никак не может повлиять на силу этой благодати. Так как Бог способен проявляется

через любую материю, через любого человека, даже через животного. И естественно

он  может  проявляться  через  любой  эгрегор.  Здесь  главное  искренность  самого

приходящего и его полное доверие не церкви, как институту,  а Иисусу Христу,  как

личности, его любовь к нему. Именно это открывает доступ к энергиям эгрегора.

 

58:00 С какой целью планируется второе пришествие Христа?

Ирина  (Мид):  Второе  пришествие  Христа  планируется  не  для  того,  чтобы

наградить  добрых  и  уничтожить  злых.  Любая  война,  любая  битва  приносит  лишь

новые проблемы и расходы, чего нет в МС вообще и тем более в Иисусе Христе как

одном из главных его вдохновителей.  Цель второго пришествия Иисуса Христа в том

самом физическом теле, в котором его убили здесь в прошлый раз, будет в том, что



когда Земля войдет в МС, Христос лично придет ее принимать туда.

Комментарий Максима: То есть до того момента, пока Земля не будет готова

войти в МС, ни о каком втором пришествии Христа и речи быть не может?

Ирина:  От  представителей  Бурхада,  которые  непосредственно  общались  с

Христом в его пространстве на планете  Бурхад,  пришла такая  информация -  Иисус

Христос в курсе всего того, что происходит на Земле, и он решил второе пришествие

сделать именно актом присоединения к МС, так как это будет знаком всему МС, что

то, что он пережил на Земле в первое свое воплощение, было не напрасно. И когда он

появится здесь с представителями Тумесоута, Бурхада и иными представителями МС,

по  информации  бурхадцев,  первое,  что  он  скажет,  что  лично  я  пришел  вас

присоединить к МС, где вы станете 117 цивилизацией, и мы теперь будем вместе с

вами, и я могу жить на Земле также свободно как жил на Бурхаде, и как долго я ждал

этого момента.

Комментарий Максима: Христос жив?

Ирина: Да, конечно, не только жив Духом, он жив именно в том теле, которое

распяли, похоронили и воскресло.

Комментарий Максима: А как сейчас влияет на Христа тот эгрегор, который он

простроил?

Ирина:  Христос на него  влияет.  Он его поддерживает своей энергией,  своим

Духом.  Он  его  строил  вместе  с  бурхадцами,  направляя  их  сюда,  давал  им

непосредственные  указания,  чтобы  строить  христианский  эгрегор  именно  для

совершения  центра  всего  христианского,  всей  христианской  жизни,  который  вы

называете  таинство  Евхаристии,  и  он  действительно  в  этот  момент  меняется.  Не

химические  и  физические  характеристики  хлеба  и  вина,  а  энергетическая

составляющая, которая становится неотличима от энергетической составляющей крови

и тела того Христа, который находится на Бурхаде.  Все это сделано для того, чтобы

изменить  именно  физические   характеристики  вашего  тела,  подавить  вашу  ту

животную  генетическую  природу,  которая  мешает  проявляться  Духу  во  всех  его

проявлениях.  

 


